
关于免费午餐存在问题的整改报告

在 2023年 10 月 18 日免费午餐稽查人员到我校进食堂工作检

查，使我校及时发现食堂管理工作中存在的问题，对检查出来的问题

及时进行整改，进一步完善了食堂工作制度，取得了较好的效果，现

将整改工作汇报如下:

一、存在问题:

1、是否设置了村校联合监督小组或膳食委员会(没有)

2、是否有从业人员健康档案?(没有)

3、加工区域卫生(据校长和老师反应，学校里面缺水，井水不够用，

每天还得去学校附近邻居家去抽水)

4、墙地面卫生(地面不怎么干净，没经常拖地。)

5、留样记录(留样记录不规范，没有处置时间，并且提前做好了后面

的留样。)

6、原始采购凭证是否有相关责任人签字?(自主在新盛优选平台上采

购，所以没有供货商本人签字，是代签，已经汇报总部，也和校长说

明团体开餐食品安全保障问题。)

7、学校是否建立现金流水账?(入库台账可以体现现金流水明细)

二、整改措施

1、设置了村校联合监督小组



2、建立好从业人员健康档案。

3、加工区域卫生每天安排学生清扫干净，地面一个星期洗一次地板

（周三）。



4、留样记录：及时补充留样处置时间。

5、原始采购凭证落实相关责任人签字，不在兴盛优选平台上采购。


